
Lontani ma vicini a Federico Moccia 

Incontro con Federico Moccia: gli attori protagonisti sono i ragazzi 
 

 
 
 
 
 

 

Mercoledì 7 aprile, alle ore 

11:30, noi  ragazzi della scuola 
secondaria di primo grado di 
Caprarica di Lecce abbiamo 
incontrato online il regista e 
scrittore Federico Moccia. Lo 
scrittore e regista romano è  
nato il 20 luglio 1963; ha scritto 
molti libri e collaborato come 
autore a diversi programmi 
televisivi. Il suo libro più 
famoso è “Tre metri sopra il 
cielo”. Noi alunni, prima delle 
vacanze pasquali, abbiamo 
visto il suo film “Non c’è 
campo”. Parla di un gruppo di 
ragazzi andati in gita a 
Scorrano, un paesino in cui non 
c'è campo. Senza telefoni si 
sentono spaesati ma pian 
piano riescono ad adattarsi e 
riscoprono che la vita è un 
percorso pieno di ostacoli ed 
emozioni.  

In attesa di Federico Moccia, i 
rappresentanti di Apulia Film 
Commission hanno parlato un 
po’ con noi riguardo al film, dei 
nostri personaggi preferiti.  

Poi abbiamo posto le nostre 
domande a Federico Moccia, 
che  ha risposto con grande 
chiarezza e ci dato i suoi 
consigli. 

 

Ad esempio leggere tanto e ad 
alta voce, come ci dicono 
sempre  i nostri docenti! Ha 
anche accennato a un suo 
prossimo lavoro, un film che ha 
per protagonisti degli  amici che 
si ritrovano dopo tanto tempo, 
durante l’emergenza Covid, e si 
aiutano 

 

 

l’un l’altro per superare le 
difficoltà di questo periodo 
difficile e particolare. Per noi 
ragazzi è stato un incontro molto 
emozionante. Ecco qualche 
nostro commento al termine 
dell’intervento: “Questo 
incontro mi è piaciuto molto, 
perché nonostante la brutta 
situazione che stiamo vivendo, 
siamo riusciti ad interagire con 
un personaggio molto 
importante, parlando con lui e 
ascoltando i suoi consigli. Inoltre 
penso che sia stata 
un’esperienza davvero molto 
bella ed educativa perché oltre a 
parlare dei suoi successi e 

dei suoi film, ha espresso anche 
un grande messaggio di 
speranza, cioè quello di credere 
sempre nei propri sogni e di 
impegnarsi per realizzarli (A.G. 
CLASSE 3)”. 

“È stata un’esperienza molto 

stimolante, è stato un modo di 
sentirci parte del mondo del 
cinema e non solo. Credo che a 
scuola bisognerebbe fare più 
incontri del genere, perché 
potrebbero aiutarci  a capire 
come si lavora in gruppo, anche 
in ambienti diversi dalla scuola. 
Personalmente mi è piaciuto 
molto interagire con il regista 
perché ho avuto modo di poter 
chiarire i miei dubbi su quello 
che voglio che diventi il mio 
lavoro (D.V. CLASSE 3).” 

Ringraziamo il Sindaco, la Preside 
e la professoressa Michela 
Villani per aver permesso alle 
nostre classi di partecipare a 
questo bellissimo percorso. 
Infine ringraziamo  Federico 
Moccia per la grande 
disponibilità, per aver risposto 
alle nostre domande e per averci 
fatto riflettere e divertire con il 
film "Non c'è campo". 
Ringraziamo poi   Apulia Film 
Commission per aver dato a noi 
ragazzi l'opportunità di questo 
incontro davvero particolare e 
speciale! 

 

Nell’incontro i ragazzi hanno potuto 

esprimere tutte le proprie 

domande e curiosità a Moccia, 

sempre pronto a rispondere e a 

dare consigli. 


